EL PERIÓDICO DE LA VIDA NACIONAL

ADRENALINA

MÉXICO, INALCANZABLE

El nado sincronizado finalizó con una actuación perfecta y colaboró para que el país amarrara su liderato en los JCC, con 131 preseas áureas.



PROMETE JOGO BONITO

En su presentación como DT de la selección de Egipto, Javier Aguirre dijo que su objetivo es armar un equipo que proponga el juego.



PRIMERA

DAN GOLPE MILLONARIO A NARCOS

La Policía Federal decomisó en el AICM 120 kilos de cristal, que en el mercado costarían mil 500 mdp. La carga tenía a Sidney como destino. PÁGINA 19



EXPRESIONES

LIBROS PA' **LA BANDA**

A partir de hoy, Iztapalapa tiene una librería del FCE y la Secretaría de Cultura local. Diseñado por Alberto Kalach, el espacio mide sólo 80 metros cuadrados, pero ofrece 40 mil ejemplares.

PRIMERA PÁGINA 26



ARRASADORA

La actriz

ERE

Madre,

protagoniza

teleserie que

el lunes llega

a la señal de

Imagen TV y

con la que ha

logrado éxito

internacional

turca CANSU LITIGA CONTRA TRANSPARENCIA

Sindicato de Pemex tapa sus salarios

A través de amparos contra solicitudes de información, el gremio petrolero impide a los ciudadanos conocer los montos de recursos que les proporciona la empresa

POR NAYELI GONZÁLEZ

Pemex está impedido legalmente para entregar información sobre el salarió o montos económicos que ha entregado al Sindicato de Trabajadores Petroleros de la República. Mexicana (STPRM) y a su líder, Carlos Romero Deschamps.

Esto porque dicho gremio ha interpuesto una serie de recursos legales en distintos juzgados, que hasta ahora han fallado a su favor, para evitar hacer públicos los datos solicitados por los ciudadanos.

Es por esa vía que se le obliga a la Unidad de Transparencia de Pemex a no entregar ningún tipo de información referente a las remuneraciones asignadas al gremio.

De acuerdo con datos pulicados en la Plataforma Nacional de Transparencia, el 12 de julio se dio respuesta a la solicitud 1857200162418.

En ella, un particular pidió: "con base en mi derecho a la información solicito conocer todos los montos económicos que ha recibido el servidor

Gremios burócratas duplican beneficios

El aumento de 35 a 60 prestaciones permitió a los sindicatos gubernamentales duplicar sus beneficios durante la presente administración, pues obtuvieron 104% más dinero a través de los contratos colectivos de trabajo que durante el sexenio pasado.

Informes de Hacienda entregados al Senado muestran que el peso de las conquistas sindicales en la nómina federal pasó de 33 mil 500 millones de pesos

público de Pemex Carlos Romero Deschamps, de 2000 a la fecha. Favor de detallar por

fecha, monto y concepto". Sin embargo, como respuesta se dio a conocer el "incidente de suspensión relativo al juicio de amparo en el primer semestre de 2012 a 68 mil 190 millones de pesos en el mismo periodo de este año.

El IMSS es la entidad que más paga en prestaciones al sumar 59 mil 218 millones de pesos en la primera mitad del año. Le sigue la SEP con 20 mil 520 millones y la CFE con 19 mil 814 millones. También destacan Pemex y el ISSSTE.

- Leticia Robles de la Rosa e Iván E. Saldaña PRIMERA | PÁGINA 6

762/2018- VI" en el Juzgado Sexto de Distrito en Materia Administrativa, en el que se detalla que el juicio fue pro-

movido por Sergio López Salinas, identificado como se-

cretario de Aiustes del STPRM. PRIMERA | PÁGINA 6

FONDOS DE ESTABILIZACIÓN

Heredarán a nuevo gobierno colchón récord de recursos

En el próximo sexenio se podrá enfrentar una eventual caída en los ingresos públicos; a junio, el saldo para ello es de 327 mil 385 millones de pesos

POR PAULO CANTILLO

De haber una caída en los ingresos del próximo gobierno federal o de los estados, la administración de Andrés Manuel López Obrador se perfila a contar con el mayor monto de recursos en la historia para paliar esa situación.

BANXICO DEJA TASA EN PAUSA

Por unanimidad y ante incertidumbre económica, la Junta de Gobierno del Banco de México decidió mantener en 7.75% la tasa de interés de referencia. **DINERO | PÁGINA 10**

De acuerdo con cifras de Hacienda, a junio de este año los fondos de estabilización para ambos fines tienen un

saldo de 327 mil 385 millones de pesos, un monto récord desde que se crearon.

Esa cantidad, equivalente a 1.8% del PIB, se compone de 252 mil 525 millones de pesos para el Fondo de Estabilización de los Ingresos Presupuestarios y 74 mil 860 millones para el de Ingresos de las Entidades Federativas.

Estos guardaditos no pueden usarse de manera discrecional, sino ante caídas en ingresos presupuestarios y en la recaudación que se transfiere a los estados respecto a lo aprobado por el Congreso.

DINERO | PÁGINA 8



ENTRA A LA UNAM A LOS 12 AÑOS

Gracias a que obtuvo 105 de 120 aciertos en el examen de admisión, Carlos Antonio Santamaría estudiará física biomédica, de las carreras más nuevas en la institución. PRIMERA | PÁGINA 17 publicó un desplegado sobre la integración del Comité Coordinador, la primera organización formal del movimiento del 68. Nacido en el IPN, la mayor parte de sus miembros eran maestros. PRIMERA | PÁG. 10

ENTRANEN

ACCIÓN LOS

PROFESORES

Hace 50 años Excélsion

EXCELSIOR Opinion

Francisco Garfias José Rubinstein José Elías Romero Apis Clara Scherer Yuriria Sierra FUNCIÓN 4



COMUNIDAD

A REVISIÓN, PROGRAMA **ESTRELLA DE LA CDMX**

El Médico en tu Casa será revisado porque, al priorizarlo, el actual gobierno provocó que se descuidara el servicio de atención inmediata en las clínicas públicas, aseguró a Excélsior Oliva López Arellano, futura secretaria de Salud local.



CAE CHOFER DE UBER POR MUERTE DE PASAJERO

Policías detuvieron a un socio de la app luego de que un hombre al que transportaba fue baleado. PÁGINA 6

DINERO

UNA MANZANA BILLONARIA

Impulsada por sus resultados trimestrales, Apple se convirtió ayer en la primera compañía estadunidense en alcanzar un billón de dólares en valor bursátil. GLOBAL

PAPA ANULA PENA CAPITAL EN DOCTRINA

Con una modificación al catecismo, la pena de muerte pasó de ser aceptable en algunos casos a "inadmisible". PRIMERA | PÁGINA 24